

## SE SUMA FUNDACIÓN POR MÉXICO AL SISTEMA NACIONAL DE COMPETENCIAS



**Ciudad de México, 07 de septiembre de 2018.**

Alberto Almaguer Rocha, director general del Consejo Nacional de Normalización y Certificación de Competencias laborales (CONOCER), entregó a Karla Mawcinit Bueno, presidenta de la Fundación Por México, la cédula que acredita a dicha institución como Entidad de Evaluación y Certificación.

Esta acreditación le permitirá a Fundación Por México, integrarse al Sistema Nacional de Competencias (SNC).

En este sentido, Almaguer Rocha comentó que CONOCER tiene justamente una llave para la empleabilidad, para la pertinencia educativa y formativa que satisface las necesidades de capital humano del desarrollo nacional que se realizan a través de la oferta de más de mil estándares de competencias que son los referentes para detonar programas de formación y educación.

El titular del CONOCER afirmó que con estas acciones se genera un "ganar-ganar", ganar la economía, gana el trabajador, ganan las empresas, ganar el gobierno porque se disminuye la carga social, se aprovecha el capital humano para el desarrollo nacional y lo más importantes que los trabajadores tengan un mejor calidad de vida.

Finalmente, Alberto Almaguer comentó que con esta certificación se genera empleabilidad, que es donde radica la relevancia de la alianza con la Fundación Por México porque colabora con empresas globales, que son las mayores empleadoras de este país y se promueve el Sistema Nacional de Competencias.

A este evento asistieron José Franco López, coordinador del Foro Consultivo Científico y Tecnológico y del Embajador Daniel Parfait, CEO de Safran México.



### **Comunicación CONOCER**

Barranca del Muerto 275, 1er. piso, Col. San José Insurgentes  
Ciudad de México, 03900 Tel. (01.55) 22.82.02.00 ext. 2071

